

LETTRE DE DEMISSION PRESIDENCE 492° SECTION

A tous, que vous soyez Membre de notre bureau Directeur, Adhérents titulaires ou Associés, aux élus ou divers responsables d'associations, aux membres des Porte-Drapeaux et à vous tous et toutes en votre qualité de sympathisants de la 492° Section de la Médaille Militaire d'HIRSON et du Pays de Thiérache, je tiens à vous adresser **un IMMENSE et SINCERE MERCI**, pour votre présence à mes côtés et pour toute l'aide apportée et réalisée ces dernières années et pour la FORCE que vous m'avez transmise pour exercer les fonctions de SECRETAIRE, puis de PRESIDENT de notre SECTION.

- Malgré les difficultés parfois rencontrées, j'ai toujours fait en sorte d'être au rendez-vous du COURAGE pour mener à bien la mission que je m'étais fixée ce qui m'a donné la force d'agir car je savais en plus et comme beaucoup, je pense, qu'il n'y a pas de bonne présidence sans conviction.

- Mon vœu le plus cher est de trouver au plus vite un successeur de manière à lui faire part le bonheur et le plaisir que j'ai eus à présider notre SECTION.

- Qu'il sache d'avance que le courage et les appréhensions sans peur, n'existent pas, et que la

force et la détermination, résident dans une bonne marche par le fait d'être entouré d'hommes et de femmes compétentes comme je l'ai été. Je sais par expérience que si SEUL, parfois on va plus vite, à plusieurs, on va toujours plus loin.

- Je n'ai jamais cherché l'EXTRA dans l'ORDINAIRE. Une de mes devises a toujours été de dire que c'est dans les MOTS et les REGARDS avec le CŒUR et dans les FAITS que se marque le respect auquel chacun a droit et surtout d'avoir un comportement naturel car pour moi, marier l'humour au solennel, a toujours été le fruit de l'homme simple. Un sourire, une parole, un merci, un regard ou encore un « oui », toutes ces choses dites insignifiantes mais qui bien souvent sonnent en soi, l'espoir d'y croire et de réussir.

- Voilà ce qu'a été ma philosophie de vie associative. J'ai toujours agi comme un être présent qui se refusait à être muet de manière à toujours travailler en « ON » et non en « OFF » car la première de mes responsabilités a toujours été d'exister pour moi-même sachant que l'ENNUI n'a jamais rempli la fonction que l'on est chargé d'exercer. Alors c'est avec le cœur et l'esprit tranquille et du devoir accompli que je m'en vais.

Merci à vous tous et toutes et Vive la 492° Section.